

SE COMENTA QUE...

- Se comenta que buena parte del nuevo alumbrado público del Ensanche Cistellé ya no funciona.
- Se comenta que la NUEVA calle Enrique Granados está ya vieja.
- La gente se pregunta cuando se construirá la agrupación escolar.
- Se comenta que con la realización de las nuevas instalaciones de agua potable, las principales calles están muy descuidadas.
- Se comenta que la nueva forma de recogida de basuras no ha sentado muy bien, que digamos.

ACTUALIDAD FUTBOLÍSTICA

SANJOANENSE, 2 - CASTELLFULLIT, 4

Victoria del Castellfullit en un encuentro muy bien jugado por ambos bandos. Si bien el equipo local perdió el encuentro, de ninguna manera debía haberse dado este resultado, pues territorialmente dominó más y llenó mayor número de veces el peligro al área contraria, pero que no encontraron el hombre que culminase el gol.

Por contra el Castellfullit jugó muy bien y aprovechó a la perfección todas sus oportunidades de gol. Rayo, a decir verdad, fue la clave del encuentro, marcando tres de los cuatro goles que campearon en el marcador. Los 22 jugadores se portaron con toda corrección y deportividad así como un buen ambiente en el campo dado que el encuentro era de gran rivalidad.

J. B.

CASTELLFULLIT | es noticia

Necrológica

El pasado domingo día 11, tuvo lugar en la población de Hostalet de Bas el sepelio de los restos mortales del padre político de D. Isidro Nogué Soler, Maestro Nacional de Castellfullit, en el que asistió una nutrida representación local. Desde esta columna nos unimos al dolor de la familia Nogué Font y elevamos nuestras preces por el eterno descanso de su alma.

Club Natación Castellfullit

Nuevamente recordamos a todos los socios del Club Natación, tengan a bien presentar una fotografía, tamaño carnet, a efectos de tramitar el carnet definitivo, que acreditará la identidad de socio.

FUTBOL :: Santjoanense 2 - Castellfullit 4

RAYO, fue el máximo goleador

Rindió visita al feudo Santjoanense nuestro primer equipo, cosechando como ya se esperaba, una brillante victoria que viene a confirmar la línea de superación observada en el Castellfullit en esta segunda vuelta. En un terreno completamente embarrado, no apto para florituras, se jugó con el corazón, luchando de punta a punta del partido con un ardor puesto al servicio de unos colores, superando las muchas dificultades que a modo de caídas, faltas de todo tipo, iban agotando a los dos onces hasta llegar al final con el resultado de todos conocido de 2 a 4 favorable a nuestro Club.

U. D. CASTELLFULLIT: Parra; Juanjo, España, Trivi; Serrat, Colomé; Nene, Buendía, Rayo, Tony y Pozo. En la segunda parte Costa sustituyó a Nene. Destacó todo el Castellfullit por el coraje puesto en el partido sobresaliendo España y Colomé.

Omitimos expresamente relatar el triste espectáculo que ofrecieron los jugadores del Santjoanense al agredir al colegado del encuentro pues entendemos que tales acciones en nada favorecen al Club que tiene a sus órdenes jugadores que no saben perder un partido, máxime teniendo en cuenta que con el Castellfullit han perdido más que no han ganado.

GARBI

aquí | **SAN ESTEBAN DE BAS**

INFORMA EL AYUNTAMIENTO

Se convoca concurso-oposición para cubrir 50 plazas de guardias municipales, dotadas con los sueldos y emolumentos legales.

Idem. concurso para adquisición de 50 uniformes completos con botonadura de oro.

Idem. para adquisición de 50 cascos de acero para uso diario y 50 de gran gala, con plumero incluido.

REYES

Como cada año los Reyes de Oriente dejaron las ventanas y balcones repletos de regalos y todos fuimos muy felices y comimos muchas perdices. Continuaron su marcha hacia Sant Joan les Fonts, donde pernoctaron.

DESINFORMACION ANTIDEPORTIVA

San Esteban 1 — Santjoanense 2
(Escándalo en San Esteban de Bas)

Con un poco de retraso comentamos el partido. Finalizó con el resultado indicado a los 15 minutos de la segunda parte, debido únicamente a la incorrecta antideportividad del incorrecto público, a la pasividad del árbitro y a la actuación de la policía municipal.

Creemos que la victoria debió ser mucho más abultada, teniendo en cuenta los numerosos chuts desde fuera del area que pasaron rozando el larguero y al fuerte acoso de los 15 minutos iniciales de la segunda parte en que el equipo local no salía del area.

Los goles visitantes fueron conseguidos por Vilanova y Nogareda y el local de penalty, justo pero no muy justo.

El público, estando presenciando un partido de fútbol, es lógico, pensó más en los pies que en la cabeza y acostumbrado desde hace tres temporadas a no ver perder a su equipo, se erigió en jugador núm. 12, no pudiendo marcar, no obstante, ningún gol.

La complicación gorda vino cuando un jugador visitante arremetió y salió disparado contra un señor del "jugador núm. 12"; a puñetazos le hizo tragar 6 o 7 dientes, los cuales, unidos a la correspondiente sangre, le llenaron la boca y no le entraron más ganas de decir nada. Se cree que dicho señor está aún en cama curando las enormes lesiones recibidas. A partir de aquí se acabó el fútbol —cosa natural, teniendo en cuenta que jugaban 11 contra 12 y la cosa se convirtió en una verdadera batalla campal, en la cual intervinieron únicamente el jugador núm. 12, el árbitro y la policía municipal, los cuales entraron a la carga montados en briosos corceles haciendo uso de ametralladoras, cañones y bombas lacrimógenas.

El árbitro decretó la suspensión del partido por las causas indicadas y a pesar de las protestas de los jugadores visitantes que querían a toda costa reanudar el encuentro para demostrar su superioridad manifiesta, lo que se hubiera traducido en un resultado de escándalo para el equipo local, a pesar de contar en sus filas a jugadores como Luque (3.º división), Reina y Gento (1.º división) y otros de 2.ª división cuyos nombres sentimos no recordar.

No podemos cerrar esta crónica sin evocar el recuerdo del tableteo de las ametralladoras y el retumbar de los cañones cuando las primeras sombras del crepúsculo se cernían sobre el terreno de juego, sembrado de cadáveres; oyéndose a lo lejos los quejidos lastimeros de los jugadores visitantes, torturados por el jugador número 12. Después, estos jugadores remontaron ágil vuelo, cual ángeles de blancas alas, rumbo a su ciudad, a cuya entrada podía verse, a la luz de las estrellas, una pancarta que decía: "Bienaventurados los mansos, porque de ellos será el Reino de los Cielos". AMEN.

NOTA: La próxima semana, desde Sant Joan les Fonts, el Capítulo II de este interesante serial, bajo el título "Como arreglar a un árbitro de fútbol con métodos del siglo IX a. de J. C." (Cualquier parecido de esta crónica con la realidad o con otra aparecida en este semanario, es pura coincidencia).

E. J.